



Hasil Proposal Kebijakan APNIC 48

Hasil Proposal Kebijakan yang didiskusikan di APNIC 48

Pertemuan Kebijakan Terbuka di APNIC 48 di Chiang Mai, Thailand, mempertimbangkan proposal berikut.

prop-124-v006: Klarifikasi tentang Penetapan Lebih Lanjut

Versi 6 dari proposal ini tidak mencapai mufakat. Pembicara yang mendukung dan menentang proposal tersebut tidak dapat mencapai kesepakatan. Proposal ini telah dibahas di APNIC 46, APNIC 47, APNIC 48 dan gagal mencapai mufakat di antara anggota komunitas sehingga para Ketua SIG memutuskan untuk mengabaikan proposal ini.

prop-126-v004: Pembaharuan Proses Pengembangan Kebijakan

Versi 4 dari proposal ini tidak mencapai mufakat. Pembicara yang mendukung dan menentang proposal tersebut tidak dapat mencapai kesepakatan. APNIC EC mengarahkan Sekretariat untuk meninjau Proses Pengembangan Kebijakan (PDP) saat ini dan melaporkan setiap rekomendasi kepada komunitas.

Proposal ini telah dibahas di APNIC 46, APNIC 47, APNIC 48 dan gagal mencapai mufakat di antara anggota komunitas sehingga para Ketua SIG memutuskan untuk mengabaikan proposal ini.

prop-130-v001: Perubahan kebijakan transfer

Proposal ini tidak mencapai mufakat. Pembicara yang mendukung dan menentang proposal tersebut tidak dapat mencapai kesepakatan. Ketua mengatakan, jika penulis ingin melanjutkan proposal, ia harus mempertimbangkan semua komentar dan menyesuaikan proposal untuk dikirim kembali ke OPM berikutnya.

prop-131-v001: Perubahan editorial dalam Kebijakan IPv6

Proposal ini mencapai mufakat di rapat SIG Kebijakan dan kemudian di Rapat Anggota APNIC (AMM). Sekretariat seperti biasanya, akan menerapkan kebijakan ini dalam tiga bulan sejak saat pengesahan EC APNIC.

prop-132-v002: ROA RPKI untuk ruang alamat APNIC yang tidak teralokasi dan tidak ditetapkan

Proposal ini mencapai mufakat di rapat SIG Kebijakan dan kemudian di Rapat Anggota APNIC (AMM). Sekretariat memberitahu komunitas bahwa proposal ini akan memakan waktu enam bulan untuk diterapkan, bukan tiga bulan seperti biasanya, karena membutuhkan perubahan pada sistem pendaftaran. Proposal ini disetujui oleh APNIC EC.

Tautan yang Berguna

- Mendaftar ke milis Diskusi Kebijakan:
 - <https://mailman.apnic.net/mailling-lists/sig-policy>
- Kunjungi halaman kebijakan APNIC 48:
 - <https://conference.apnic.net/48/policy/proposals>